

Tagebuch; Ehemalige Hunde

Gördi vom Geist der Wölfe 28. 05. 2005 bis 11.06.2018

Mutter; Hony von Jalmal / Vater; Agent von Ungalant

Gördi war der eigentlich der Hund von Denise aber nach deren Auszug von zu Hause blieb Gördi bei uns.

Somit war sie unser Familienhund, Paul arbeitete mit ihr noch im Bereich FH. Prüfungen: BH1 und FH1.

Eine ganz coole aber sehr spezielle Hündin ist nun auch über die Regenbogenbrücke gegangen.

Gördi wir werden dich vermissen!



Duke vom Andi; 19. Juni 2004 bis 26. April 2016

Mutter; Evita vom Champ / Vater; Tino vom Felsenschloss

HD Befund; B / ED Befund O

Wesensprüfung 06.08.2005, Frauenfeld

Ausstellung Bern, 21.08.2005 G

Angekört Olten, 15.11.2008

Wiederangekört auf Lbz. 13.11.2010, Frauenfeld

Prüfungen:

BH, IPO I, VPG 3

Schweizermeisterschaft für Deutsche Schäferhunde 2011, in Wimmis 3. Rang VPG 3

Schweizermeisterschaft für Deutsche Schäferhunde 2012, in Wohlen 5. Rang VPG 3 (*Leider nicht optimal gelaufen, Nasenarbeit nicht bestanden, auf der Fährte minus 2 Gegenstände im Revier minus 2 Gegenstände, aber Duke hat gekämpft!*)

13.04.2013 SC Tavannes; BH 2 - 267 Punkt A85 / B90 / C92



brigitte-kaaser-fotos.ch



brigitte-kaaser-fotos.ch





Baxter von Buschido, 23.01.2001 bis 21.06.2013

war der Hund von Paula, ein nicht ganz einfacher Hund im Alltag, doch im Sport ein toller Weggefährte.

Mit ihm erreichte Paula BH 1-3 sowie im VPG 1-3 und das trotz einer Immunschwäche die er von Geburt an besass. Baxter du warst unsere Herausforderung.



Orpy von der Lupa Lupis; 08.08.2000 bis 17.08.2004

Orpy sollte mein Nachfolge Hund für den Dienst werden, doch gesundheitliche Probleme stopten unseren Fahrplan.

Wäre ein toller Hund gewesen, ich absolvierte mit ihr BH1 und bei dem Aufnahme Test für das Militär zeigten sich dann die ersten Anzeichen der gesundheitlichen Probleme.

Musste mich sehr früh von ihr trennen.



Arco; 01.04.1995 bis 2000

war nach einer Pause mein erster Hund mit dem ich intensiv gearbeitet hatte.
Begleithund und Diensthund! Hatte leider im noch jugendlichen Alter gesundheitliche Probleme.

